

# Содержание/Contents

## Комментарии

- 4 Н.В. Резанов  
Требования по налогу на прибыль от реализации имущества должника  
Комментарий к постановлению КС РФ от 31 мая 2023 г. № 28-П
- 16 Д.А. Мальбин  
Негаторный иск о возмещении убытков  
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 15 декабря 2022 года № 305-ЭС22-16446

## Дайджесты

- 27 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам частного права за сентябрь 2023 года
- 54 Обзор правовых позиций Конституционного Суда Российской Федерации и Верховного Суда Российской Федерации по налоговым спорам за август — сентябрь 2023 года
- 57 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам процессуального права за август — сентябрь 2023 года

## Свободная трибуна

- 60 Е.А. Борисова  
Взыскание судебной неустойки (астрента) за неисполнение определения суда об истребовании доказательств в деле о банкротстве
- 75 В.А. Алексеев  
Виды недвижимых вещей: может ли здание быть помещением, а помещение — зданием?
- 88 И.К. Тебенёв  
Ответственность единоличного исполнительного органа юридического лица за других лиц: поиск системных решений
- 113 Д.В. Тариканов  
Конфликты квалификаций в международном частном праве
- 159 Ю.С. Хандкаров  
Отказ в применении реституции по недействительным сделкам: п. 4 ст. 167 ГК РФ и его зарубежные аналоги
- 190 С.Д. Пименова  
Судебная практика по вопросу иммунитета от обращения взыскания на активы центральных банков

## Судебная практика

- 198 М.Л. Гальперин  
Живая и мертвая вода российской юрисдикции.  
О применении ст. 248.1 АПК РФ

## Case Comments

- 4 Nikita Rezanov  
Profit Tax Claims from the Realisation of Debtor's Property  
Commentary to Ruling of the Constitutional Court of the Russian Federation No. 28-П of 31 May 2023
- 16 Dmitrii Malbin  
Negatory Claim of Recovering Damages  
Case Comment to the Judgment of the Chamber for Economic Disputes of the SC RF  
No. 305-ЭС22-16446, 15 December 2022

## Digests

- 27 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law  
for September 2023
- 54 Digest of the Rulings of the RF Constitutional Court and Supreme Court  
on Tax Law for August — September 2023
- 57 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Civil Procedure  
for August — September 2023

## Articles

- 60 Elena Borisova  
Recovery of Court Penalty (Astreinte) for Non-Execution of the Court's Decision  
to Demand Evidence in a Bankruptcy Case
- 75 Vadim Alexeev  
Types of Immovable Things: Can a Building Be a Compartment, and a Compartment  
Be a Building?
- 88 Ivan Tebenyov  
Vicarious Liability of the Chief Executive Officer of a Legal Entity: Search for Systemic  
Solutions
- 113 Dmitriy Tarikanov  
Conflicts of Qualifications in Private International Law
- 159 Yurii Khandkarov  
Refusal to Apply Restitution on Invalid Transactions: Clause 4 of Article 167  
of the Civil Code of the Russian Federation and Its Foreign Analogues
- 190 Sofia Pimenova  
Judicial Practice on the Issue of the Immunity from Execution of Central Bank  
Assets

## Court Practice

- 198 Mikhail Galperin  
Living and Dead Water of the Russian Jurisdiction. On the Application  
of Article 248.1 of the Arbitrazh Procedure Code of Russia